

\$10.00 Ejemplar
Martes 17 de Febrero de 2026

La Acerera
88.1 fm
(866) 633 35 55

Año XXXIX No. 14,073
Monclova, Coahuila



Nación

Pide Canadá seguridad para invertir en México

El Gobierno de Canadá quiere fortalecer la relación económica y comercial con México, pero antes requiere un compromiso de sus autoridades con la seguridad

HORA CERO

TRAS DERRIBAR POSTE

Vuelca repartidor de Bimbo



DEL GOBIERNO DEL ESTADO

Arranca en Monclova programa alimentario

Con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez, a través de Mejora Coahuila se entregan apoyos a familias y se inicia la rehabilitación del Campo Pericos

ra en beneficio directo de más de 800 habitantes.

Durante el evento se realizó la entrega de apoyos alimentarios a familias del sector, como parte de la estrategia estatal que busca atender de manera directa las necesidades básicas de la población y fortalecer la economía familiar.

De manera paralela, se dio el banderazo a la rehabilitación del Campo Pericos, obra que contempla una inversión de 4 millones 752 mil pesos, permitiendo recuperar este espacio ubicado entre la calle 16 de Septiembre y avenida El Potrero para la práctica deportiva y la convivencia comunitaria.

LOCAL / PÁG. 2

Actualmente ya se cuentan con 450 vacantes cubiertas y durante esta semana se ofertarán más posiciones

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Carlos Villarreal Pérez,
alcalde.



VACANTES Y PRESTACIONES

Dual mantiene abierta la contratación de costureros, ofreciendo prestaciones superiores a las de la ley, entre ellas:

- * Aguinaldo de 17 días.
- * Fondo de ahorro del 4%.
- * Prima vacacional del 30%.
- * Vales de despensa del 5%.

* Premio de asistencia y puntualidad.
* Bono de productividad.
* Comedor subsidiado.
* Transporte gratuito.
Asimismo, se informó que las vacantes contemplan turno fijo de lunes a viernes, en horario de 7:00 de la mañana a 4:30 de la tarde.

Como parte del trabajo en equipo con el gobernador Manolo Jiménez Salinas, el alcalde Carlos Villarreal Pérez encabezó en la colonia Las Flores el arranque del programa alimentario de Mejora Coahuila, además de iniciar la rehabilitación del Campo Pericos, integrando acciones sociales y de infraestructura.



El alcalde Carlos Villarreal Pérez encabezó el arranque del programa alimentario en la colonia Las Flores.

La empresa Dual inició un nuevo proceso de contratación con la meta de alcanzar entre 800 y mil nuevos empleos, informó el alcalde Carlos Villarreal Pérez, quien destacó que actualmente ya se cuentan con 450 vacantes cubiertas y que durante esta semana se ofertarán más posiciones.

El edil explicó que el crecimiento laboral podría incluso superar las tres mil plazas, dependiendo del comportamiento de la economía mundial y de los proyectos que se ins-

talen en la región. "Si a las empresas les va bien, le va bien a Monclova y a toda la región", subrayó.

En ese sentido, señaló que el trabajo coordinado entre gobierno, iniciativa privada y nuevos inversores permitirá ampliar las oportunidades de empleo.

Además de Dual, mencionó que compañías como Yura, que iniciará contrataciones a finales del primer trimestre, y Doo-sun, contribuirán a la generación de entre cuatro y cinco mil empleos durante el primer semestre del año, sumándose a las empresas ya instaladas.

JORNADAS DE RECLUTAMIENTO

El proceso de contratación se realizará el 19 y 20 de febrero en el Servicio Estatal de Empleo de Monclova y en Casa MECED, en un horario de 10:00 de la mañana a 1:00 de la tarde.

Con estas acciones, autoridades municipales reiteraron su compromiso de impulsar la llegada de nuevas inversiones y fortalecer la generación de empleo en la región.

[@periodico_lavoz](#) [/lavozcoahuila](#) [periodicolavoz.com.mx](#)

LOCAL / PÁG. 7

[@periodico_lavoz](#)



Reconoce ONU-DH a Coahuila por programa de desaparecidos

Único a nivel nacional, el cual coloca a las familias en el centro de las acciones institucionales y fortalece el eje de paz, justicia y Estado de Derecho



AUMENTÓ EL PIB DEL 2 AL 4%

Duplican inversión pública en el 2026

Crecerá infraestructura en el país

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Se desvanece en desfile

La Miss Universo 2025, Fátima Bosch, sufrió una descompensación mientras participaba en el Desfile de la Fiesta de la Fruta y de las Flores en Ambato, Ecuador

Para el 2026 se duplicó el presupuesto de inversión en obra pública a nivel nacional al pasar del 2 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) al 4 por ciento, lo que generará un mayor desarrollo de infraestructura en el país, que atraerá mayores in-



El sector construcción prevé un repunte en empleo y participación de empresas con el incremento al presupuesto de obra pública.

versiones y que permitirá la generación de nuevas fuentes de empleo.

Lo anterior lo dio a conocer el vicepresidente nacional de la CMIC, Jesús

del Carmen Abud Saldívar, quien dijo que para este año se ve un mejor panorama a nivel nacional, no solo en el área de construcción, sino en el crecimiento económico.

Señaló que en la industria de la construcción uno de los temas principales es la necesidad de incrementar la inversión del gasto público, lo que se busca tanto en el ámbito federal, estatal y municipal.

Mencionó que hoy en

día se cuenta con buenas noticias, al incrementarse el recurso para obra pública de un 2.2 por ciento a un 4 por ciento para el 2026, con lo que prácticamente se duplica el recurso en relación al 2025.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEAL AQUÍ

